

## Serviu refuerza estrategia de entrega de subsidios térmicos en el marco del nuevo PDA

**DE TEMUCO Y PADRE LAS CASAS.** *Este año se entregarán 2.258 subsidios térmicos en ambas comunas.*

Con el objetivo de seguir avanzando en la mejora de la eficiencia energética de las viviendas y contribuir activamente a la descontaminación del aire, el Servicio de Vivienda y Urbanización (Serviu) de La Araucanía anunció el fortalecimiento de su estrategia de entrega de subsidios de mejoramiento térmico en el marco del nuevo Plan de Descontaminación Atmosférica (PDA) para las comunas de Temuco y Padre Las Casas.

### AVANCE

Durante este año 2025, se entregarán 2.258 subsidios térmicos en ambas comunas, permitiendo a las familias acceder a soluciones de aislamiento térmico que mejoran las condiciones de habitabilidad de sus viviendas, reducen el consumo de leña y aportan

directamente a la disminución de emisiones contaminantes en la zona. Con esta nueva entrega, el Serviu alcanza un total de 27.722 subsidios térmicos ejecutados en los últimos 10 años, y proyecta una ambiciosa meta de 45 mil subsidios para los próximos años.

Esta iniciativa se enmarca en la estrategia nacional de Gestión del Riesgo de Desastres



EXISTE UNA META DE 45 MIL SUBSIDIOS TÉRMICOS PARA LOS PRÓXIMOS AÑOS.

impulsada por el Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), la cual en 2025 se enfoca en la planificación, ejecu-

ción, seguimiento y evaluación de políticas orientadas a reducir riesgos y fomentar la conciencia pública frente a

ellos. Esta estrategia abarca no solo la prevención y reconstrucción tras emergencias, sino también la mejora de la seguridad en entornos habitacionales.

“Esta entrega de subsidios térmicos forma parte del compromiso del Ministerio de Vivienda y Urbanismo con la Gestión del Riesgo de Desastres, abordando fenómenos como la contaminación atmosférica, que afecta gravemente la salud de nuestra población. A través de estas soluciones concretas, no solo mejoramos las viviendas, sino que también contribuimos activamente a reducir la exposición de las familias a un problema crónico en nuestra región”, señaló el director del Serviu Araucanía, José Luis Sepúlveda.